                                                     A planet of good deeds
Планета добрых дел

Цель:  формирование у обучающихся положительной мотивации в изучении  английского языка.
Задачи: 
- развивать познавательные потребности,
- пробудить познавательный интерес к родному городу,
- способствовать воспитанию милосердия,
- формировать навыки самостоятельной работы во внеурочное время.

Вступительное слово учителя: Hello. Today we talk about charity. Each group of children will present their projects.
 Сегодня мы поговорим о благотворительности. Каждая группа ребят представит свои проекты. 
The first group of guys prepared a project about Novokuznetsk.
Первая группа, ребята готовили проект о Новокузнецке. 

Представление проекта:Novokuznetsk. Native and beloved…Joy and excitement arise at every meeting with this wonderful city. Each street, each monument of architecture – they are as if features of familiar and dear face. Novokuznetsk is the biggest historical, geographical and economic centre of Kuzbass. Of course, there are cities that are more beautiful and better but the best city is mine. We are proud to be its citizens. We like the place we live! 
Новокузнецк. Родной и любимый… Радостные  и волнительные чувства возникают при каждой встрече с этим замечательным городом. Каждая улица, каждый архитектурный памятник – словно черты знакомого дорогого лица. Новокузнецк -  самый большой исторический, географический и экономический центр Кузбасса. Есть, конечно, города красивее и лучше, но самый лучший город – мой! Мы гордимся  быть его гражданами. Мы любим место, где живем. 
Учитель: The guys of the   second group prepared  the project "Charity is..."
Ребята второй группы представляют проект « Благотворительность – это…»

Представление проекта:The future of any country depends on the life of young generation. The youth is the main resource for the development of a society. It has unique potential! Future is for us, for the youth! Charity and voluntary work are the main traits of the Russian people. L.N. Tolstoy said "In life there is only one obvious happiness - to live for others"… If you want to test yourself in something new and to realize your own idea or dream, seek to acquire new knowledge and experience, then to do good deeds and to participate in volunteer projects is the ability to make the world better, to make it more human. In Vladimir Vsevolodovich Monomah's (1053—1125) lecture, the grand duke of the Kiev statesman, the military leader and the writer it was said: «First of all, children, for God's sake and your soul, the patient visit, the poor don't forget, to the orphan give alms, as you can, this is the beginning of any good."
Будущее любой страны зависит от жизнедеятельности молодого поколения. Молодёжь – главный ресурс развития общества. Она обладает уникальным потенциалом. Будущее – за нами, за молодёжью! Благотворительность и милосердие – основные черты русского человека. Л. Н.Толстой говорил: «В жизни есть только одно несомненное  счастье – жить для других» Если ты хочешь испытать себя в чем-то новом, реализовать собственную идею или мечту, стремишься к приобретению нового опыта и знаний, тогда делать добрые дела и участвовать в волонтерских проектах — это возможность сделать мир лучше, сделать его более человечным.   В поучении Владимира Всеволодовича Мономаха(1053—1125), великого князя киевского, государственного деятеля, военачальника и писателя говорилось: «Прежде всего, дети,  бога ради и души своей, больного навестите, убогих не забывайте, сироте подавайте, насколько можете -  это ведь начало всякого добра»

Учитель:The guys of the third group prepared of the project «Charity in Novokuznetsk»
 Ребята третьей группы представляют проект «Благотворительность в Новоузнецке»    
Представление проекта: Many people make donations to charity. Since 2010 in Russia volunteering is officially, that is everyone can get a personal volunteer book. 
The youth of our city is involved in charity too.
Among existing in Novokuznetsk voluntary movements one of the most famous is "Charity Fund" Evraz – Siberia”. To support the volunteer movement, different contests, volunteer projects are held. 
The summer program of good deeds of volunteers of «Evraz»was extensive. The active youth attended various child welfare. Near the children's branch of the tubercular hospital volunteers have planted flowers. The view from the window has a positive effect on the recovery of small patients. 
Volunteers of «Evraz» have held celebrations in old people’s homes. Volunteers have ennobled the graves of former workers of Kuznetsk steel works, toilers of the rear and war veterans. Volunteers have put in order the tomb of veteran of Kuznetsk steel works, a toiler of the rear Stepan Fyodorovich Gudkov. He spent war years in coke shop, providing uninterrupted work of Kuznetsk steel works.
Volunteers of «Evraz» are frequent guests at the Children's home № 5. They never go on a visit empty-handed. They’ve presented to children a printer and various art supplies. In total volunteers of «Evraz» are sponsors of more than ten establishments. 
Volunteers of «Evraz» regularly organize subbotniks. In honor of 65 anniversary of the victory the object of cleaning became a stele to the first workers of West-Siberian Iron and Steel works and surrounding area. This is neither the first nor the last place where volunteers have spent subbotniks. 
Многие люди делают пожертвования для благотворительности. С 2010г. В России волонтёрская деятельность ведётся официально, т.е.  каждый желающий может получить личную волонтёрскую книжку. 
Молодёжь нашего города также занимается волонтёрской работой.
Среди существующих в Новокузнецке волонтерских движений «Благотворительный фонд «Евраз - Сибирь» один из самых известных. Чтобы поддерживать волонтерское движение, проводятся различные конкурсы, волонтерских проектов.  
Летняя программа добрых дел волонтеров «Евраза» была обширная. Активная молодежь посещала различные детские учреждения. Возле детского отделения туберкулезной больницы волонтеры высадили цветы. Вид из окна положительно влияет на динамику выздоровления маленьких пациентов.
Волонтеры «Евраза» провели праздничные мероприятия в домах престарелых.  Волонтеры облагородили могилы бывших сотрудников КМК, тружеников тыла и ветеранов. Волонтеры привели в порядок и могилу ветерана КМК, труженика тыла Степана Федоровича Гудкова. Годы войны он провел в коксохимическом цехе, обеспечивая бесперебойную работу КМК.
Волонтеры «Евраза» частые гости в Детском доме №5. Как положено, в гости не с пустыми руками. Они подарили детям принтер и различные принадлежности для рисования. Всего волонтеры «Евраза» опекают более десяти учреждений.
Волонтеры «Евраза» регулярно проводят субботники. В честь 65-летия победы объектом уборки стала стела первостроителям ЗСМК и близлежащая территория. Это не первое и не последнее место, где волонтеры проводили субботники.
Учитель:The guys are the fourth group prepared of the project "Good deeds of our school children" Ребята четвёртой группы  представляют проект «Добрые дела ребят нашей школы»  
Представление проекта: There is charity for every area of life. Children from our school do something for charity too. We feed the animals at the station of young naturalists. We clean the streets of our city. We make our contribution by planting trees. We hang the bird-houses in our school yard. We congratulate and help the veterans. We   raise clothes, school supplies, small change for needy children, wastepaper to recycle. We take part in action «George's ribbon» and honor the memory of the killed at post no. 1.  Senior pupils participate in the city action of volunteers «Stop the HIV» in a format of information tent. We want to make Novokuznetsk a better place!
Благотворительность есть для каждой области жизни. Ребята из нашей школы также вносят свой вклад в благотворительность. Мы кормим животных на станции юных натуралистов. Мы убираем улицы нашего города. Мы вносим свой вклад,  сажая деревья.
Мы развешиваем скворечники для птиц в нашем школьном дворе. Мы поздравляем ветеранов. Мы собираем одежду, школьные принадлежности  и мелочь, для нуждающихся детей, макулатуру для переработки. Участвуем в акции «Георгиевская ленточка» и чтим память погибших на посту № 1. Ученики старших классов участвуют в городской акции волонтёров «Останови  ВИЧ» в формате информационной палатки.
Мы хотим сделать Новокузнецк лучше! 
 Учитель: Thank you all guys. You listen to each other carefully. Answer my questions:
1. What can young people do to their city and their country?
2. How do you understand the meaning of the word «Charity?
3. What did L.N. Tolstoy L.N. Tolstoy say about charity?
4. What is a volunteer book? 
5. Which of the existing volunteer movements in Novokuznetsk is one of the most famous?
6. What do students of our school for charity?
Guys, let's conclude our lesson.
1. Большое спасибо всем ребятам. Вы слушали друг друга очень внимательно. Ответьте на мои вопросы:
2. Что может сделать молодёжь для своего города и для своей страны?
3. Как вы понимаете значение слова «Благотворительность?
4. Что сказал Л.Н. Толстой Л.Н. Толстой о благотворительности?
5. Что такое волонтёрская книжка? 
6. Какое  среди существующих в Новокузнецке волонтерских движений  одно из самых известных?
7. Что делают для благотворительности ученики нашей школы?

Учитель: Guys , let's conclude our lesson.
 Ребята, давайте подведём итоги нашего урока. 

If we show sympathy, give a helping hand to needy, elderly, lonely, disabled people, orphans, plants, animals, Novokuznetsk will have the future!
Если мы будем проявлять сочувствие,  протянем  руку помощи нуждающимся, пожилым, одиноким,  инвалидам, сиротам, растениям, животным,  значит, будущее у  Новокузнецка есть! 


  
